

# *Cubano López retorna a Superliga Brasileña de Voli*

---



**Miguel Angel López**

La Habana, 22 dic (RHC) El cubano Miguel Ángel López retornó a la Superliga Brasileña de Voleibol con el mismo ímpetu que exhibió en el campeonato mundial de clubes, en que resultó el jugador más valioso del certamen ganado por su equipo Sada Cruzeiro.

López volvió a ser su puntal ante el Apan Eleva, especialmente en el segundo parcial cuando remontó desventaja de tres puntos (21-24) y salvó tres match points para sellar el desafío con marcadores de 25-16, 26-24 y 25-20.

En el encuentro en casa de sus rivales, el elenco celeste impuso su fuerza para conseguir su octava victoria y asegurar el segundo escaño de la tabla, detrás del Minas.

El cienfueguero resultó el máximo anotador con 13 puntos, entre ellos cuatro contundentes aces, todos en el mismo segundo parcial, y que lo ubica sublíder en este departamento con 14, y entre los mejores

en ataque y anotadores, según el sitio de su club.

López Castro fue considerado por votación popular el más destacado del cotejo para hacerse nuevamente del trofeo Viva Volei.

Al analizar su excelente frecuencia de servicios en la segunda manga, Miguel Ángel comentó al portal web del Sada que «tenían una gran ventaja y pensé, “Vamos, va a haber un buen servicio”. Solo tenía confianza en mi cabeza y funcionó, logramos ganar el set».

«Después de eso, nos equilibramos y tuvimos la tranquilidad de terminar el juego. Seguimos muy contentos por el Mundial, cumplimos una semana del título y tenemos mucho que celebrar. Pero ya estamos de nuevo enfocados en la Superliga y ahora toca pensar en el próximo partido».

Sada Cruzeiro retorna a casa para cerrar 2021 con su afición este jueves cuando reciba al Vedacit Vôlei Guarulhos en Riachão, a las 4:30 p. m. (hora local) en la última ronda de la primera vuelta. Será su primera aparición en sus predios luego de conquistar por cuarta vez el Mundial de Clubes el 11 de diciembre.

Otro cubano de la selección nacional, el colocador Adrián Goide, jugó todo el tiempo de regular con su plantel Brasilia, el que superó al FÁrmaco Conde 3-2. El espirotuano anotó tres veces, dos por bloqueos y un ataque.

Por su parte su compatriota Michael Sánchez Bozhuleva “El Ruso” aportó tres unidades por remates en el duelo que ganó 3-1 su conjunto el líder Minas al Azulim Gabarito.

Tomado de JIT.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/280590-cubano-lopez-retorna-a-superliga-brasilena-de-voli>



**Radio Habana Cuba**